

## Selfie Fluch oder Segen

In der Schule haben wir das Thema Selfies und deren Vor und Nachteile. In einer Dokumentation haben wir zwei Jugendliche angeschaut, die von ihrem Leben viele Fotos machen und auf Sozialen Medien posten.

Ich mache viele Fotos, aber nicht nur von mir, meistens mache ich Fotos von den Ferien oder von speziellen Dingen, die ich sehe, wie zum Beispiel Autos und Motorräder ,die ich schön finde.

Selfies machen einen selbstverliebt!

Viele Mädchen aus meiner Klasse machen viele Selfies und wirken in meinen Augen oft selbstverliebt. Sie denken, sie wären die Schönsten und werden dadurch hochnäsiger. Sie posten dann auch oft unangemessene Fotos. Sie benutzen oft Filter und machen ganz lange, bis sie endlich den perfekten Filter finden. Es gibt auch Mädchen, die wirklich hübsch sind und nicht die ganze Zeit nur hochnäsiger wirken, die sind auch auf Fotos zu sehen, aber sind nicht so „tussihaft“. Auf sozialen Medien sind oft Topmodels zu sehen. Junge Mädchen wollen dann sein wie sie und verändern sich, meist erkennt man sie nicht wieder. Auf allen Fotos von Frauen werden nur Hintern und Brüste gezeigt, dann wollen die Mädchen auch so viel haben und finden sich selber nicht mehr schön und attraktiv.

Aus diesem Text kann man schliessen, dass die Mädchen sich oft in das Schlechte verändern.